

Todo listo para comenzar a redactar la nueva Constitución

[LEER MÁS](#)


La Convención Constitucional aprobó este jueves el reglamento interno, luego de tres meses de intenso trabajo. Ahora se definirán los contenidos que se van a discutir, para ser parte de la nueva carta magna. Además, esta semana las distintas bancadas inscribieron sus patrocinios para participar de las comisiones permanentes de la convención, quienes comenzarán las discusiones de fondo el 18 de octubre, día que se cumplen dos años del Estallido Social.

Convención Constitucional aprueba con amplia mayoría plebiscito intermedio dirimente

En la votación del Reglamento de Participación Popular, la definición del plebiscito intermedio dirimente fue aprobada por 107 votos a favor, 42 en contra y 4 abstenciones. Esto significa que las normas constitucionales que no alcancen la los 2/3 de votación (104 votos), pero sí los 3/5 (93 votos) serán sometidas a plebiscito. Esto se condiciona a una reforma constitucional pertinente para el caso.

[LEER MÁS](#)

Presidenta de la Convención solicita al Ministerio del Interior seguridad para les 155 convencionales en semana territorial

Con el reglamento interno ya listo, les 155 constituyentes se dedicarán a hacer trabajo en terreno durante la semana del lunes 11 y domingo 17 de octubre, donde deberán difundir la labor de la Convención Constitucional, promover la participación popular y rendir cuentas en sus distritos. Para el buen funcionamiento de estas actividades, la presidenta de la mesa directiva, Elisa Loncón, envió un oficio al ministro del Interior, Rodrigo Delgado, para coordinar la seguridad en terreno de les convencionales.

[LEER MÁS](#)

Diputados RN asistieron a la Convención Constitucional para "fiscalizar" su funcionamiento

[LEER MÁS](#)

Con ironía fueron recibidos los diputados de Renovación Nacional, Diego Schalper y Luis Pardo, en el pleno de la Convención Constitucional donde acudieron para "fiscalizar" su funcionamiento. Las reacciones de les constituyentes no se hicieron esperar, entre ellas un grupo se burló de la visita subiendo a redes sociales fotos que decían "Fiscalizados por Schalper".

Sigue la sesión en vivo de la Convención Constitucional

[Ver aquí](#)
